
IL COMMERCIO

Il rilancio dei mercati
Cappello: "In sei anni
tutti risplenderanno"

Passano a Sogemi, operazione da venti milioni. "Sono un patrimonio
storico della città e dei quartieri". Punti vendita, ristoranti e altri servizi
di Miriam Romano
Si accorceranno i tempi per la ri

qualificazione dei nostri mercati
coperti: in cinquesei anni, secon
do i nostri calcoli, ora potrebbero
tornare tutti a risplendere con spa
zi aperti anche alla cittadinanza».
Ad annunciarlo è l'assessora al
Commercio Alessia Cappello. La
svolta per i mercati è arrivata con
il Consiglio comunale che ha dato
il via alla delibera grazie alla quale
Palazzo Marino consegnerà 15
mercati su 21 alla partecipata al
cento per cento Sogemi. Un'opera
zione da 20 milioni di euro con cui
verranno conferite 18.800 metri
quadrati di aree alla società che
già gestisce l'Ortomercato all'in
grosso di via Lombroso, il primo in
Italia e tra i più importanti d'Euro
pa. Sogemi si occuperà, a proprie
spese della riqualificazione dei
mercati, con l'obiettivo di realizza
re una rete di punti di vendita di
beni alimentari al dettaglio, rinno
vati nelle strutture e negli impian
ti, polifunzionali, integrati con al
tri servizi alla cittadinanza e distri
buiti in tutti i Municipi della città,
tranne quello del centro storico.

I mercati fanno parte di un pa
trimonio storico della città · spie

ga Alessia Cappello  , e sono un
presidio sociale importantissimo,
luoghi di scambio in cui ci si ritro
va, punti fondamentali per la col
lettività e per i quartieri in cui so
no inseriti». La gestione, però, era
diventata piuttosto complessa.
«Purtroppo, alcuni luoghi non si
trovano in uno stato ottimale. Fi
nora si è tentata la strada di met
terli a bando individualmente,
con tempi molto lunghi: in dieci
anni siamo riusciti a metterne a ga
ra solo otto. Ci siamo chiesti: quan
ti anni serviranno per sistemare
tutto? Da qui, la scelta di investire
in questa operazione che accorce
rà i tempi».

Il passaggio a Sogemi, però, non
farà perdere ai mercati la loro vo
cazione di prossimità ai cittadini.
«I mercati  spiega Cappello  in
alcuni quartieri della città rappre
sentano l'unico punto di riferi
mento per i cittadini. Questa fun
zione deve essere assolutamente
fatta salva. Da qui, la scelta di con
ferirli a Sogemi: non solo per ga
rantire la riqualificazione di que
gli spazi, ma anche per far sì che
continuino ad essere quel presi
dio assoluto che sono per le collet

tività». Resteranno esclusi dal tra
sferimento sei mercati misti (via
San Paolino, via Alex Visconti,
Mercato Darsena Ticinese, Merca
to Ponte Lambro, Mercato dei Fio
ri al Cimitero di Lambrate e al Ci
mitero Maggiore), che per motivi
tecnici diversi non possono essere
conferiti. Alla loro scadenza, le
concessioni verranno messe a ban
do con procedura pubblica.

Un'attenzione anche alle Olim
piadi. Un ordine del giorno, sigla
to dal Pd, ha proposto che «alcuni
mercati possano svolgere un ruo
lo di hub turistico e informativo in
vista e durante le Olimpiadi e Para
limpiadi Milano Cortina 2026». E
ancora i dem hanno chiesto la «va
lorizzazione di alcune sedi in otti
ca turistica» per promuovere la co
noscenza del patrimonio enoga
stronomico italiano. Senza però
tralasciare la «componente desti
nata a spazi per attività sociali e
culturali del territorio». Mentre il
consigliere Alessandro Giungi
mette l'accento sulla situazione di
alcuni mercati: «Questa è la solu
zione ideale per situazioni come
quella del mercato di piazza Preal
pi».
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Abbiamofatto questa
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i tempi. Va salvata
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In viale Monza uno dei mercati che cambia vita
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